

Expresan en Siria apoyo a Cuba en aniversario de los CDR (+Fotos)

Image not found or type unknown



Fotos:PL

Damasco, 29 sep (RHC) La Asociación de Sirios Graduados en Cuba reiteró hoy su apoyo incondicional y solidaridad con la isla, ante los múltiples desafíos que enfrenta debido a las políticas hostiles del gobierno de Estados Unidos.

Esta postura fue expresada hoy mediante una declaración emitida por la referida entidad durante una celebración organizada por la embajada de la isla aquí con motivo del 64 aniversario de la creación de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR).

Los miembros de la asociación ratificaron la firme e invariable postura de rechazo y condena al bloqueo inhumano y más largo de la historia, impuesto por Estados Unidos a la isla.



Asimismo, expresaron su apoyo a la carta abierta del intelectual español Ignacio Ramonet dirigida al presidente estadounidense Joe Biden, en demanda de sacar a la mayor de la Antillas de la supuesta lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

Una vez más, aseguramos que continuaremos nuestro empeño, cada uno desde su puesto de trabajo, para consolidar y desarrollar las relaciones bilaterales entre nuestras dos naciones hermanas en todos los campos, en beneficio de los intereses de los dos pueblos hermanos y en defensa de un mundo más justo y multipolar, afirmaron los integrantes de la entidad.

Por otro lado, señalaron que comparten con los cubanos la conmemoración de esta fecha en medio de una compleja situación que vive la región de Oriente Medio debido al genocidio israelí en Gaza y Líbano,

y en medio de una escalada de las agresiones sionistas contra Siria.



Reiteramos las posturas honorables de Damasco y La Habana de enérgica condena a los bombardeos y atrocidades israelíes, que no hubiesen continuado si no fuera por la complicidad y el apoyo de Estados Unidos y el silencio vergonzoso de la comunidad internacional y sus organismos, aseguró la nota.

Los profesionales destacaron la noble y patriótica tarea de los CDR, que no han dejado de cumplir durante más de seis décadas, en hacer frente al delito, las ilegalidades, la corrupción y las drogas, con el fin de mantener sólida y unida a la sociedad cubana frente a los planes e intentos del imperialismo de socavar la obra de la Revolución.

No dudamos en que los CDR continuarán con un enfoque renovador y marcado por su espíritu de lucha y resistencia, y el pueblo cubano adquirió una vasta experiencia en este campo y creemos que puede compartirla con los demás pueblos que luchan en defensa de su soberanía, independencia e integridad territorial, puntualizó el texto.

El embajador cubano Luis Mariano Fernández Rodríguez agradeció a los presentes su solidaridad y ofreció una explicación sobre la fecha y los actuales retos que enfrenta Cuba debido al apego a sus posturas soberanas y solidarias con las demás naciones del mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/366302-expresan-en-siria-apoyo-a-cuba-en-aniversario-de-los-cdr-fotos>



Radio Habana Cuba